

BREAKING NEWS :

Déploiement de PRISME et toujours pas de nouvelles de la DAP ce jour

... Réunion multilatérale ce jour entre les OS représentatives du personnel et la SDIP (Sous Direction Insertion et Probation de la DAP) ...

... La CGT Insertion et Probation ne lâche rien concernant l'actualité du déploiement chaotique de PRISME sur la DISP de Strasbourg et les conditions indignes de travail que subissent les personnels. Elle a à nouveau interpellé la DAP sur son silence persistant depuis le comité stratégique qui s'est tenu jeudi 25 avril.

La DAP s'était engagée à nous tenir informé.es des suites de cette réunion, il n'en a rien été...

Résultat des courses : Zéro news officielles de la DAP depuis 4 jours alors même que les personnels des SPIP du Grand Est sont aussi désœuvrés face au mépris de leur hiérarchie que remontés et combatifs ! Pour simple réponse nous devons nous contenter de la formule lapidaire : « des arbitrages sont toujours en cours »

Aucune échéance de fixée pour une éventuelle résolution ... **RIEN !**

Les personnels travaillant en SPIP de la DISP de Strasbourg n'ont qu'à continuer à subir et à pallier, la DAP est incapable de proposer mieux !

Au regard des éléments connus de notre organisation syndicale, si la DSJ a bien d'ores et déjà, non par mauvaise volonté mais par lucidité, décidé de mettre en pause l'expérimentation, notre administration s'accroche quant à elle à son jouet défailant au détriment des conditions de travail, de la sérénité indispensable dans l'exercice des missions et de la santé de ses agent.es.

Pour la CGT IP, aucune concession possible ! La dignité et la protection des personnels travaillant en SPIP doivent primer ! Les personnels, tous corps confondus, ne sont pas des gestionnaires SAV d'un logiciel informatique dont les dysfonctionnements ne cessent d'entraver les missions quotidiennes des SPIP ! Comme de faire peser sur elles et eux la responsabilité d'une possible défaillance dans le suivi d'une personne confiée alors même que cela devient inéluctable par ce logiciel inexploitable !

Ils. Elles ne sont pas corvéables à merci !

Ce matin, comme jeudi dernier, notre organisation syndicale a décidé de ne pas siéger à la réunion multilatérale prévue (avec la SDIP, sur le Placement Extérieur) afin de dénoncer le mépris de l'administration à l'égard de ses personnels.

Depuis l'apparition des premières difficultés, la CGT IP est seule en soutien des collègues de la DISP de Strasbourg.

Par nos écrits, en donnant à voir la réalité de ce que vivent les collègues, et contrairement à ce que s'employaient à faire croire tant la DAP que certains DFSPIP, non tout ne va pas bien, non, tout n'est pas surmontable. Il semble d'ailleurs que les services judiciaires se soient saisis de nos écrits pour confronter la DAP à ses incohérences.

Si la situation n'est évidemment pas satisfaisante à ce stade, c'est par l'action syndicale que la DAP commence à vaciller dans ses certitudes . L'action syndicale paie !

La CGT IP, organisation majoritaire des personnels travaillant en SPIP appelle l'ensemble des personnels à se mobiliser et apporter leur soutien aux collègues du Grand Est par tous moyens afin que les dysfonctionnements actuels ne deviennent pas ceux de demain pour l'ensemble des SPIP.

SOYONS UNIS, SOYONS SOLIDAIRES ET NE LÂCHONS RIEN !

A Paris, le 29 avril 2024